

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan penjelasan tentang pengaruh Pendapatan, Gaya Hidup dan literasi keuangan terhadap Perilaku Konsumtif Mahasiswa UIN Antasari Banjarmasin dapat disimpulkan sebagai berikut :

1. Variable pendapatan, Gaya Hidup dan Literasi Keuangan secara simultan secara bersama-sama berpengaruh terhadap perilaku konsumtif mahasiswa UIN Antasari Banjarmasin yang dilihat dari uji F dengan nilai F_{hitung} sebesar 1062,076 lebih besar dari nilai F_{tabel} sebesar 2,628 dengan nilai signifikansi F sebesar 0,000 lebih kecil dari 0,05 maka hipotesis diterima.
2. Variable pendapatan berpengaruh secara positif terhadap perilaku konsumtif mahasiswa UIN Antasari Banjarmasin yang dilihat dari hasil uji t dengan nilai t_{hitung} 5,843 lebih besar dari t_{tabel} 1,648 dengan nilai Tingkat signifikansi sebesar 0,000 lebih kecil dari 0,05 artinya H_1 diterima dan H_0 ditolak artinya pendapatan berpengaruh positif terhadap perilaku konsumtif. Variabel selanjutnya yaitu gaya hidup yang diketahui memiliki nilai t_{hitung} = 3,008 lebih besar dari t_{tabel} = 1,648 dan nilai Sig. = 0,003 lebih kecil 0,05. maka menolak H_0 atau menerima H_2 yang artinya gaya hidup berpengaruh negative terhadap perilaku konsumtif . Variabel literasi keuangan memiliki nilai t = 19,091 lebih dari t_{tabel} = 1,648 dan nilai Sig. = 0,000 Kurang dari 0,05. Maka dari itu,

kesimpulan yang di ambil adalah menolak H_0 atau terima H_3 yang artinya literasi keuangan berpengaruh positif terhadap perilaku konsumtif.

B. Saran

Setelah peneliti menyelesaikan penelitian pada bahasan skripsi ini, maka pada bab penutup ini peneliti ingin memberikan saran – saran berdasarkan hasil penelitian dalam pembahasan skripsi ini.

1. Bagi Mahasiswa UIN Antasari Banjarmasin

Mahasiswa diharapkan agar bertindak lebih rasional dan lebih bijaksana dalam melakukan kegiatan konsumsi. Lebih memprioritaskan antara keinginan dan kebutuhan. Serta, lebih bijaksana dalam mengutamakan nilai dari manfaat suatu barang ayang akan dikonsumsi walaupun dari segi kemampuan keuangan terbilang mampu untuk membeli barang yang diinginkan. Juga sangat diharapkan untuk mahasiswa menyesuaikan gaya hidup dengan kebutuhan dan kondisi jangan sampai melakukan pemborosan hanya untuk memenuhi rasa gengsi dan trend kekinian.

2. Bagi peeneeliti seelanjutnya

Peneliti selanjutnya dapat menggunakan populasi dan sample yang lebih besar lagi, agar dapat menghasilkan konsisi yang sebenar-benarnya dan representative. Serta peneliti selanjutnya dapat mengembangkan variable independen yang tidak dibahas dalam penelitian ini sehingga dapat dijadikan pembeda dari adanya penelitian ini.